

Stadt Eitville am Rhein				<input checked="" type="checkbox"/>
27. Aug. 2021				<input checked="" type="checkbox"/>
b.R.	b.A.	1. KR.	+	V

Friedlye / BGM 2.9.21



Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
@ Ingo Schon / 26.08.21

16. Juli 2021

PE: 24.08.2021 GB SR

**Anfrage
„Standort für Heinrichs“**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

hiermit bitten wir um Beantwortung folgender Fragen zur nächsten Stadtverordnetenversammlung am 4. Oktober 2021.

Ende April 2019 schloss das „Heinrichs“ im Neubau der Residenz „Rheingauer Tor“, da der dortige Betrieb nicht mit den Bedürfnissen der unmittelbaren Nachbarschaft in Einklang zu bringen war. In der Presseberichterstattung des Wiesbadener Kurier vom 8. März 2019 unter dem Titel „Das Konzept passt, die Location nicht“ schildert die Inhaberin und Jungunternehmerin Stefanie Dengler, dass Bürgermeister Kunkel im Gespräch mit ihr ein „paar mögliche Standorte im Hinterkopf“ geschildert habe.

Was ist aus diesen Standorten geworden?

Welche Maßnahmen haben Bürgermeister und Magistrat unternommen, um

- a) dem Heinrichs an einem anderen, geeigneten Standort im Stadtgebiet eine neue Chance zu geben?
- b) ein dauerhaftes, alternatives Angebot für jüngere Menschen in ähnlichem Umfeld zu ermöglichen?

Matthias Hannes,
SPD-Fraktionsvorsitzender